

## **Linke-Fraktion** im Gemeinderat

Gerlinde Strasdeit, Gitta Rosenkranz,  
Dr. Sara Cristina da Piedade Gomes,  
Tom Besenfelder  
[gerlinde.strasdeit@posteo.de](mailto:gerlinde.strasdeit@posteo.de)

72074 Tübingen, Frischlinstr.7  
Tel. 07071 21534,

21.07.25

### Antrag zum Grundsatzbeschluss Entwicklungsfläche Europaplatz

Auf Seite 2 der Vorlage wird Punkt 2.1, der mitbeschlossen werden soll (Beschlusspunkt 1), wie folgt verändert:

- **Dritter Absatz:**  
[...] Hinzu kommt in der Planung als Baufenster noch die ~~mögliche Konzerthausfläche Landesfläche~~ im Norden des Plangebiets, [...]
- **Fünfter Absatz:**  
Das landeseigene Grundstück Europastraße 6, das ehemalige Gesundheitsamt sowie die angrenzenden Freiflächen, werden ~~für einen späteren Konzertsaal~~ in die Planung mit einbezogen (siehe auch Anlage 2, Flächen Ziffer 3). [...]
- **Achter Absatz:**  
[...] Durch die herausragende verkehrliche Anbindung und die benachbarten öffentlichen Parkhäuser kann für die Entwicklungsfläche ~~und einen späteren Konzertsaal~~ auf KFZ-Stellplätze verzichtet werden.

#### Begründung:

Wir halten es für falsch, nach wie vor einen Konzertsaal zu planen. Es gibt für die meisten Zwecke geeignete Räume in Tübingen und die Reutlinger Stadthalle ist nur 20 min entfernt. Das Konzertsaalprojekt ist so teuer, dass Tübingen sich das auch in zehn Jahren nicht leisten können wird bzw. andere Projekte wichtiger sein werden. Auch die Ausgaben für den Betrieb eines Saals sind nicht unerheblich. Die Stadthalle Reutlingen macht jährlich knapp eine Million Verlust. Wir können daher keiner Festlegung der Fläche des ehemaligen Gesundheitsamts auf eine mögliche zukünftige Nutzung als Konzertsaal zustimmen.

Für die Linke-Fraktion  
Tom Besenfelder